



おいしく たのしく すこやかに



森永製菓株式会社

NEWS RELEASE

2024年7月23日

8月12日はハイチュウの日 夏休みの行楽や帰省など楽しいシーンに

「ハイチュウアソート〈ゴールド〉」  
「ハイチュウ〈ブルーラズベリー〉」  
「ハイチュウプレミアム〈清水白桃味〉」

7月30日（火）より新発売！

森永製菓株式会社（東京都港区芝浦、代表取締役社長・太田 栄二郎）は、心地よい食感とジューシーな味わいが楽しめるソフトキャンディ「ハイチュウ」から「ハイチュウアソート〈ゴールド〉」「ハイチュウ〈ブルーラズベリー〉」「ハイチュウプレミアム〈清水白桃味〉」を7月30日（火）より新発売いたします。8月12日のハイチュウの日に向けて、口いっぱい広がる美味しさとユニークな噛み心地が楽しめる新商品の発売により、お客様に笑顔を提供してまいります。



■ハイチュウアソート〈ゴールド〉：「金」にちなんだフルーツの味わいが楽しめます

- ①「金」にちなんだ名前を持つフルーツを厳選しました。金色の縁起のよいデザインで、スポーツイベントの差し入れや観戦にもおすすめです。
- ②「ゴールデンパイン」、「ゴールデンマンゴー」、「ゴールドキウイ」の3種のこだわりの味わいが楽しめます。

■ハイチュウ〈ブルーラズベリー〉：昨年販売したところ大好評だった逆輸入フレーバーが12粒ハイチュウで復活します

- ①「ブルーラズベリー」は、アメリカでは定番のフレーバーです。実際には存在しない架空のフルーツをイメージした味わいです。
- ②23年夏に販売した「ハイチュウアソート〈ファンタジーミックス〉」はお客様から大好評をいただきましたが、その中でも好評だったフレーバーです。

■ハイチュウプレミアム〈清水白桃味〉：「桃の女王」とも称される清水白桃の上品な香りと味わい、もちもち食感が楽しめます

- ①「桃の女王」とも称される清水白桃の上品な甘い香りと味わいを楽しめます。清水白桃は夏が旬で、とても短い期間しか味わうことができない果物です。旬の特別な果物の味わいをハイチュウプレミアムでお楽しみいただけます。
- ②かみ始めは柔らかくも、適度な弾力の超もちもち食感を楽しめます。

■ハイチュウの日は今年で制定20年目を迎えます

ハイチュウの日は、『8・1・2』で、ハイチュウと読む語呂合わせと、8月上旬の夏休みの行楽や帰省などで家族と一緒に過ごす時間が長いこの時期を、ハイチュウのおいしさと食感でよりいっそう盛り上げるために制定されました。2004年に日本記念日協会認定され、今年で20周年目です。

■商品概要

商品名	ハイチュウアソート<ゴールド>	ハイチュウ<ブルーラズベリー>	ハイチュウプレミアム<清水白桃味>
内容量	68g	12粒	35g
参考小売価格	オープン価格		
発売日	2024年7月30日(火) ~無くなり次第終了	2024年7月30日(火) ~10月予定	
発売地区	全国/全ルート		
ターゲット	30-40代女性	10-20代男女、30-40代女性	20-30代女性